

Lo natural y lo sobrenatural

Según el Dvar Maljut de Shabat Parshat Jukat del año 5751

En el año 5751, el Shabat de la Parshá Jukat cayó el día 10 de Tamuz. En el Dvar Maljut de esta semana, aprenderemos e investigaremos a una fecha que en apariencia se observa como una fecha común, pero el Rebe Shlita ER" M, nos enseña que hay mucho que estudiar de ella.

A cada día lo señalamos de dos formas, este es el día Shabat, el séptimo día de la semana y también es el diez de Tamuz, el décimo día del mes de Tamuz.

El Rebe nos enseña siempre que cada cosa en el mundo es por Providencia Divina y con certeza que un tema en la Torá y en el judaísmo tiene un significado, incluso una cosa común, como una fecha normal, tiene un significado especial. Y de aquí aprenderemos, tanto por el lado de su ubicación en la semana como de su ubicación en el mes. Y también de los días contiguos a esta fecha, los días de Redención del 12 y 13 de Tamuz, en los cuales fue liberado el Rebe anterior de la policía secreta soviética en Rusia. Y también aprenderemos sobre el 17 de Tamuz.

Con ayuda de Hashem, hoy estudiaremos sobre la conexión de todos estos temas juntos y como están vinculados en especial, con la cosa más importante y actual, con la cual está todo conectado, ¡La Redención verdadera y completa!

Dos formas de contar – Dos clases de bien

Nosotros en el judaísmo, contamos los días de dos maneras, según las semanas y según los meses. A las semanas, Hashem las fijó desde la creación del mundo, Él creó al mundo con la luz y la oscuridad, el día y la noche, y Él fijó que luego de seis días llegue el séptimo día, Shabat, el día que Hashem fijó para que sea sagrado.

Frente a esto, los meses comenzaron a ser fijados por los hijos de Israel solo con la salida de Egipto. Entonces, Hashem ordenó a Moisés que consagre los meses y desde entonces el tribunal de sabios de Israel se sienta en el Beit HaMikdash y recibe a los testigos que dan el testimonio de haber visto a la luna de nuevo. Y de

acuerdo con esto, ellos fijan cuando será Rosh Jodesh y cuando será la festividad que cae en el nuevo mes.

Esta es la cuestión de las dos cuentas, como Hashem creó al mundo y como nosotros lo perfeccionamos. Hashem creó muchos mundos lindos y buenos como solo Él puede crearlos, y Él nos entregó el mundo inferior con cosas desordenadas, lleno de cosas que es imposible utilizarlas, con personas que no saben que quieren de si mismas, para que tengamos una tarea, que podamos ejecutarla y ordenar todo. No utilizar lo que no es necesario, y lo que sea factible, elevarlo a la Santidad por medio de que cumplamos las Mitzvot. Enseñarles a todas las personas para que ellos llegaron aquí, activar la misión del Rebe de traer la Redención y de este modo, revelaremos el bien que se oculta en el mundo y corregir el mundo para que este preparado y adecuado a la llegada de nuestro justo Mashíaj.

Estas son las dos clases de bien. El bien revelado, que son todas las cosas buenas que reconocemos que Hashem las creó de una forma que podamos observar y reconocer que son buenas y un bien oculto que son las cosas que parecen negativas y nosotros a través del servicio a Hashem, revelamos que es todo bueno lo que Hashem creó.

Esto está insinuado en los números de Shabat, séptimo día de la semana y décimo día del mes, Hashem creó al mundo con el número siete, siete días y siete emociones del alma. Y por medio de la tarea de los hijos de Israel llegamos al número diez, la perfección.

Por esta razón, en la Torá escrita, Hashem escribió un versículo sobre que el mundo se creó en **siete** días y en la Torá oral, los sabios de Israel escribieron en Pirkei Avot, en el capítulo cinco que se estudia este Shabat: "Con **diez** Maamarot (dichos) se creó el mundo". Pues por el lado de Hashem, Él creó el mundo de un modo de siete y los hijos de Israel revelan nuevas cosas, que Hashem ocultó dentro del mundo "**diez** Maamarot".

Y de nuestro Shabat, 10 de Tamuz, estudiamos que hay que conectar los dos aspectos, el bien revelado por el

lado de Hashem y también el bien oculto que se revela por nuestro servicio espiritual.

17 de Tamuz – Tov (el bien) de Tamuz

En nuestro Shabat, bendecimos al Shabat siguiente, 17 de Tamuz. Diecisiete es también la suma de diez más y siete y tiene el valor numérico de la palabra “Tov” (Bien). Un simple Tov sin límites, un bien hacia arriba y un bien hacia abajo. Un bien revelado y un bien oculto.

El 17 de Tamuz, es un día de ayuno y un día propicio espiritualmente, en el cual hacemos Teshuvá y ayunamos por los actos no positivos y a través de esto revelamos el bien oculto que hay en la creación.

Así es todo el año, pero este año (5751), el 17 de Tamuz cae en Shabat y ya estudiamos que en Shabat existe el bien que Hashem creó en el mundo por sí mismo, un bien total y definitivo. Y cuando el 17 de Tamuz cae en Shabat se conecta el bien oculto que se revela por medio del ayuno con el bien revelado de Shabat. Por esta causa, no ayunamos este día (solo al día siguiente, el 18 de Tamuz).

Por lo tanto, diecisiete es el valor numérico de la palabra Tov, bien hacia arriba y bien hacia abajo. Y esta es la preparación más cercana a la Redención completa, en la que el bien será hacia arriba y hacia abajo y no se ayunará nunca más. Tal como dijo el Rebe Maharash sobre un día 17 de Tamuz que cayó en Shabat: “Hashem quiera que sea postergado totalmente y se transforme en regocijo y alegría”.

Y este es el vínculo con los días de Redención del 12 y 13 de Tamuz. 12 y 13 de Tamuz es una festividad del Interior de la Torá. Con motivo del encarcelamiento y liberación del Rebe anterior, aumentó la difusión de los manantiales de la Torá del Jasidismo hasta que al final de la cosa, como consecuencia de esto, el Rebe anterior llegó a América y allí expandió la Torá del Jasidismo a cada lugar del mundo, como nadie lo había hecho alguna vez. Y con el poder de la Torá del Jasidismo, que

es el Interior de la Torá, revelar el bien oculto que hay en el mundo, que es en realidad lo que hacemos cuando estudiamos Jasidismo y revelamos que en el mundo hay un bien oculto.

Tajles – El objetivo

Un judío que siempre sirve a Hashem, a toda cosa que observa, enseguida él piensa “¿Cómo esto se aplica a mí? ¿Cómo lo aplico al servicio a Hashem?”

(En esta parte de la charla, el Rebe dice que “incluso un niño pequeño entiende” y por lo tanto se entiende que esto tiene una relación especial con los niños).

Nosotros debemos servir a Hashem con estos dos aspectos, que tenemos cada uno de nosotros. Cada uno tiene un cuerpo y un alma, un cuerpo que come y bebe y así vive. Él se comporta según el orden del mundo. Y cada uno siente que tiene algo dentro del cuerpo, él siente que está vivo y él entiende que esto es “algo sobre-corporal” que le da vida al cuerpo y esto es el alma espiritual que no tiene ningún tipo de límites y siempre puede rectificar y mejorar.

Y de este modo, aprendemos como debemos servir a Hashem también con el cuerpo, hacer las Mitzvot con las manos y las piernas y también con el alma. Por eso, las Mitzvot que hacemos, por ejemplo amar a un judío, no tienen ningún tipo de límites.

Cuando damos Tzedaká, debemos aumentar la cantidad y también el “alma” de la Tzedaká, cumplirla con buena intención y con el rostro sonriente. Dar un buen consejo al semejante y hablar y pensar bien de él.

Y así, tendremos el mérito aún antes del 12 de Tamuz y mucho antes del ayuno, de que no haya más ayunos, pues el Rebe Shlita ER”M vendrá de inmediato y nos redimirá con milagros y maravillas.

¡leji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj
Leolam Vaed!

לעילוי נשמת
מרת נעמי אסתר בת ר' חיים ע"ה בלומענפעלד
נפטרה בבוקר יום ב', וא"ו מ"ח ה'תשפ"ג
ת. נ. צ. ב. ה.
*
נדפס ע"י בנה
הרה"ת ר' משה זוגתו מרת בת' שיחיו
בלומענפעלד

Published and Copyrighted by:
Centro Leoded - Jabad Argentina
Jean Jaures 314
1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina
(54911) 3213-4774
<http://www.centroleoded.org>
Translated and Adapted by
Rabbi Moshe Blumenfeld
<http://www.vienemashiaj.com>
e-mail moshe@vienemashiaj.com
Moshiach Awareness Center,
a Project of:
Enlightenment For The Blind, Inc.
602 North Orange Drive.
Los Angeles, CA 90036
Tel.: (323) 934-7095 * Fax: (323) 934-7092
<http://www.torah4blind.org>
e-mail: yys@torah4blind.org
Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director
Printed in the U.S.A.

For this and other books on Moshiach & Geulah, go to: <http://www.torah4blind.org>